

fournissait naguère au Pape, et des missionnaires qu'elle n'a cessé d'envoyer aux extrémités du monde !

En vérité—concluait un publiciste estimé — “ l'heure du retour complet de la Hollande au christianisme intégral ne saurait tarder beaucoup. La glorification récente des martyrs hollandais de Gorcum est, dans ce pays, un nouvel élément de force pour le zèle des catholiques et pour nos frères séparés ; une grande lumière qui fera pénétrer bon gré mal gré dans leurs esprits les dogmes de l'Église romaine.”

Mais ne l'oublions pas : en Hollande, plus encore qu'en Belgique, la Franc-Maçonnerie est puissante et redoutable et, par ses abominables lois scolaires, elle s'y attache la jeunesse.

Demandons au Cœur de JÉSUS, pour les catholiques hollandais et belges, ce redoublement de zèle actif, d'union désintéressée et de prosélytisme généreux qui leur obtiendra le plein triomphe.

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour les Églises de Belgique et de Hollande, afin que, dégagés de la tyrannie des sectes, les catholiques de ces contrées assurent et étendent les conquêtes de leurs libertés religieuses. Ainsi soit-il.

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE :

*Propager la dizaine du Rosaire aux intentions de l'Apostolat.*

Considérant que ces intentions étant celles mêmes du Cœur de JÉSUS, sont les meilleures, les plus importantes, les plus pressantes ; et que, pour en obtenir le succès, nulle prière n'est plus efficace que cette Dizaine récitée par des millions de cœurs unis, nous nous efforcerons de la propager, en formant de nouvelles Quinzaines à la gloire des Sacrés-Cœurs.